

# Séminaire « Soutenabilités »

## Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

**Nom :** Montenon

**Prénom :** Dominique

**Institution ou entreprise :**

**Axe(s) :**

- Quelle voie pour une économie soutenable

**Intitulé de votre contribution :** Du présent dépendra l'après

**Résumé de votre contribution :**

Oui de l'action économique présente dépendra l'économie de demain. Au regard de la gigantesque destruction de valeurs, orienter, comme par le passé, la reprise économique vers le système bancaire largement défaillant est un bien mauvais début ! Il faut créer de la monnaie certes, mais l'orienter directement vers les acteurs de l'économie réelle notamment pour le versement des salaires ... de tous les salaires, y compris pour les Indépendants qui n'ont plus de revenus. Une entreprise qui voit son avenir obstrué à ce niveau ne peut envisager emprunter ... d'ailleurs les banques refusent les prêts même garantis par l'Etat et ceci se vérifie tous les jours.